



AUMENTO DE 5% RESPECTO A 2023

SAT recauda más sin reforma fiscal

POR ENRIQUE SÁNCHEZ

La presidenta Claudia Sheinbaum destacó que en el último año se elevó la recaudación del SAT en 445 mil 284 millones de pesos para alcanzar los 4.916 billones, lo que representa 5% más sin necesidad de una reforma fiscal o haber aumentado impuestos.

“Es honestidad y todos los mexicanos deben pagar impuestos, esto permite la



Es honestidad y todos los mexicanos deben pagar impuestos; esto permite la distribución de la riqueza y es la diferencia con el pasado, no hay corrupción.”

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO

distribución de la riqueza y es la diferencia con el pasado, no hay corrupción”, subrayó durante su conferencia matutina.

Sobre el Presupuesto 2025, rechazó que los recursos para salud, educación, agua potable o seguridad hayan disminuido, sino que se reconfiguraron para atender de forma más eficiente las distintas necesidades de la población.

Acompañada del jefe del

SAT, Antonio Martínez Dagnino, la Presidenta anticipó que el próximo año se seguirá simplificando el cumplimiento de la labor tributaria y el mejoramiento de la operación de las aduanas en el país, que garantizará ingresos fiscales.

El SAT informó que en México se tienen registrados 16 mil 172 grandes contribuyentes, con ingresos por mil 800 millones de pesos.

PRIMERA | PÁGINA 2

“**SIN AUMENTAR IMPUESTOS**”

Recaudación del SAT crece 445 mil mdp

LA PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM resaltó que se logró sin una reforma fiscal y gracias a que el SAT hace eficiente y ágil el pago de los contribuyentes

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
esanchez@gimm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum destacó que en el último año se elevó la recaudación del SAT en 445 mil 284 millones de pesos para alcanzar los 4.916 billones, lo que representa un cinco por ciento más sin necesidad de una reforma fiscal o haber aumentado impuestos.

Durante su conferencia de prensa en Palacio Nacional, resaltó que el trabajo del SAT es hacer eficiente y ágil el pago de impuestos, así



Foto: Mateo Reyes

En su conferencia matutina, la titular del Ejecutivo aseguró que no bajó el presupuesto para salud, educación y seguridad.



como elevar el padrón de contribuyentes.

“Es parte de la esencia de la 4T, sin aumentar impuestos se logró esta recaudación y el año que entra será igual sin aumentar impuestos.

“Es honestidad y todos los mexicanos deben pagar impuestos, esto permite la distribución de la riqueza y es la diferencia con el pasado, no hay corrupción”, subrayó.

INGRESOS 2025

Sobre el presupuesto 2025, que este pasado 24 de diciembre se publicó en el *Diario Oficial de la Federación*, la Presidenta rechazó que los recursos para salud, educación, agua potable o seguridad hayan disminuido. Se reconfiguraron para atender de forma más eficiente las distintas necesidades.

“No bajo el presupuesto en salud, ahora están en el IMSS-Bienestar, no bajo el presupuesto en educación, no bajo el presupuesto en agua potable, en el 2024 se cerraron algunos proyectos estratégicos del presidente López Obrador y para 2025 se van a llevar a cabo los nuevos proyectos ejecutivos para realizarlos en los siguientes años con el incremento del presupuesto de agua potable.

“En seguridad, no disminuyeron los recursos, en el presupuesto de la Federación disminuyó el déficit, pero garantiza la operación



Es parte de la esencia de la 4T, sin aumentar impuestos se logró esta recaudación y el año que entra será igual sin aumentar impuestos.”

CLAUDIA SHEINBAUM

PRESIDENTA DE MÉXICO

del gobierno y además, aumentan los programas de bienestar, salud, educación, vivienda hay más de lo que había y los proyectos de trenes y carreteras”, detalló.

Acompañada del Jefe del SAT, Antonio Martínez, la Presidenta anticipó que en 2025 se seguirá simplificando el cumplimiento de la labor tributaria y el mejoramiento de la operación de las aduanas, que garantizará ingresos.

El SAT informó que existen registrados 16 mil 172 grandes contribuyentes con ingresos por mil 800 millones de pesos.

Estos contribuyentes aportan más de 50 por ciento de la recaudación anual por su propio ISR y por las retenciones de sueldos y salarios de los trabajadores.